



El acuerdo fue signado recientemente

Firman convenio IEEM e Infoem

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

El Infoem y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) han firmado convenios para no frenar la información que es de interés de las y los ciudadanos durante los periodos electorales.

En ese sentido el comisionado presidente del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem), José Martínez Vilchis puntualizó que el convenio se signó recientemente.

No obstante, dijo que son varios años o procesos electorales anteriores para que los partidos políticos y los servidores públicos sepan que se necesita divulgar información que a la gente le interesa conocer cuando hay elecciones.

Al respecto, es importante no bajar la información de los sitios correspondientes, recomendó

"Se debe colocar más información de quiénes son los candidatos, el financiamiento de los partidos políticos cuáles son sus militantes y su programa de acción todos eso le sirve al votante más información la ley no lo prohíbe lo estimula".

Reseñó que actualmente se desarrolla el proceso electoral local y federal, además de que se avecinan las campañas en el primer caso y en el segundo ya inició.

Expuso que la legislatura mexiquense ha cumplido con la publicación de información, lo cual habla de que respeta la transparencia y es una instancia preocupada por ello.

Los entes que incumplen se hacen acreedores a sanciones como medidas de apremio, apercibimientos, extrañamientos y multas económicas, apuntó.

"Por primera vez en la historia el pleno impuso multa, no nos da gusto, sino hacer que la gente cumpla y la ley nos faculta, el dinero sale de las arcas del Estado, sino de los servidores públicos que no cumplen".

Lamentó que se cumple más cuando hay multa económica de por medio, que cuando se aplican otras medidas, es el caso de apercibimiento.

Destacó que se debe fomentar e impulsar la cultura de la transparencia en la población en general.

Mencionó que la desaparición de los órganos autónomos no es una solución ni es positivo para México.